

## Scheckübergabe des Infastaub Sportsponsorings beim Sommerfest

22.06.2017 Aktuelles

Im Herbst 2016 startete das Bad Homburger Unternehmen Infastaub den ersten Sportsponsoring Wettbewerb der Unternehmensgeschichte. Aus vielen, interessanten Bewerbungen hat die Jury ihre Entscheidung getroffen. Den Höhepunkt des Wettbewerbs bildete jetzt die Preisverleihung im Rahmen des Infastaub-Sommerfestes. Auf dem Betriebsgelände nahmen die stolzen Gewinnerinnen und Gewinner ihre Preise entgegen.

Im Herbst 2016 startete das Bad Homburger Unternehmen Infastaub den ersten Sportsponsoring Wettbewerb der Unternehmensgeschichte. „Die Besten für die Besten“ lautete das Motto der Aktion. Sportvereine aus der Umgebung, die sich speziell durch ihre Kinder- und Jugendarbeit auszeichnen, wurden zur Teilnahme an dem Wettbewerb eingeladen.

Besonders am Herzen lagen Infastaub die Themen Nachwuchsförderung, Gesundheit und Prävention, Leistungsmotivation sowie Integration und Inklusion. Aus vielen, interessanten Bewerbungen hat die Jury ihre Entscheidung getroffen und die Preise wie folgt verliehen.

- 3.000 EUR für die I-Judo Gruppe und Tanzgruppe BareFeet der Homburger Turngemeinde in der Kategorie „Inklusion“.
- 2.500 EUR für die Radsportabteilung Bereich Mountainbike und Trial des TGV Schotten in der Kategorie „Leistungsmotivation“.
- 2.000 EUR für die weibliche B-Jugendhandballmannschaft des wJSG Bad Soden in der Kategorie „Gesundheit und Prävention“.
- 1.500 EUR für die Köpperner Kangaroo Skippers des TSG Köppern in der Kategorie „Leistungsmotivation“.
- 1.000 EUR für die Baseball Jugendmannschaften der Bad Homburg Hornets in der Kategorie „Nachwuchsförderung“.

„Bei der Fülle und Qualität der Einsendungen war es nicht einfach, eine Entscheidung zu treffen,“ so Berthold Geppert, Geschäftsführer Infastaub. „Trainer, Freiwillige und Eltern stecken viel Zeit und Arbeit in ihre Sportvereine. Mit den Preisen wollen wir die jungen Sportler auszeichnen und den Vereinen für Ihr unermüdliches Tun ein Geschenk mit auf den Weg geben, das ihre Arbeit würdigt und ermuntern soll, den eingeschlagenen, erfolgreichen Weg weiter zu gehen.“

Den Höhepunkt des Wettbewerbs bildete jetzt die Preisverleihung im Rahmen des Infastaub-Sommerfestes. Auf dem Betriebsgelände nahmen die stolzen Gewinnerinnen und Gewinner ihre Preise entgegen. Eine Überraschung hatten die Trialer des TGV Schotten und die Kangaroo Skippers parat.

Die Trialer begeisterten bei einer eindrucksvollen Show, wie sie ihre Räder beherrschen. Sprünge auf 2 m hohe Paletten mit dem Bike, einen Luftballon mit dem Hinterrad beim Runterspringen treffen – alles kein Problem. Die Rope Skippers vollbrachten wahre Kunststücke mit ihren Seilen – gespickt mit Höchstgeschwindigkeit, Tanz und Rhythmischer Sportgymnastik.

### ZUR NEWSLETTER ÜBERSICHT



---

Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.

